



Los mayores participantes, junto a los estudiantes y voluntarios de la Universidad implicados en el programa.

FOTOS: ALMEIDA



Un momento de la sesión celebrada ayer.



Una de las asistentes muestra una tarea realizada.

ACERCAMIENTO

Más unión entre mayores y estudiantes

EL SERVICIO DE ASUNTOS SOCIALES DE LA UNIVERSIDAD ORGANIZA PERIÓDICAMENTE SESIONES DE ANIMACIÓN SOCIOCULTURAL PARA LOS MAYORES DE LA CIUDAD ● AYER SE CELEBRÓ UNA DE ELLAS

REDACCIÓN

El Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca, dentro de su Programa de Acercamiento Intergeneracional, desarrollado en colaboración con la Gerencia de Servicios Sociales de la Junta

de Castilla y León y varios Ayuntamientos, organiza con carácter quincenal unas sesiones de animación sociocultural impartidas por estudiantes voluntarios de la Universidad de Salamanca y dirigidas a las personas mayores de la Unión de Asociaciones de Mayores de Salamanca Capital,

en la que se integran numerosas asociaciones federadas.

Esta actividad se enmarca dentro del Subprograma Cultura, Conocimiento y Solidaridad de la Universidad. El objetivo es facilitar una ocupación del ocio y el tiempo libre, así como una mejora de las relacio-

nes interpersonales, a través de las actividades lúdico-educativas entre estudiantes de comunidad universitaria y personas mayores. Ayer, por ejemplo, organizaron una sesión de animación sociocultural para mayores en el Centro Municipal de Participación Ciudadana. ■